

Hinter der Kirche Rudolf-Winkelmann-Straße 5

Im Haus Nr. 175, später Nr. 231, Besitzer war Johann Gottlob Böhme, starb am 20.10. Generalmajor Gotthard Johann Graf von Manteuffel an seinen am 18.10. erlittenen inneren Verletzungen; es entspricht dem späteren Wohnhaus der Familie Blume in der heutigen Rudolf-Winkelmann-Straße Nummer 5. Am folgenden Tag wurde Manteuffel auf dem -> FRIEDHOF feierlich beerdigt. In seinem großen Gefolge hatte er auch ein Kamel für seine Effecten mit sich geführt.

